
令和元年度教育委員会事業点検・評価（平成30年度事業）点検整理表

（教　育　課）

総合評価 今後の方向性

1 勤労青少年ホーム管理運営事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

2 多目的研修集会施設管理事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

3 教育委員会運営事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

4 教育委員会事務局事業 Ｂ さらに重点化 Ｂ さらに重点化

5 森林環境学習事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

6 スクールバス運行事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

7 小学校管理事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

8 小学校教育振興事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

9 中学校管理事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

10 中学校教育振興事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

11 社会教育総務事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

12 生涯学習振興事業 Ｂ さらに重点化 Ｂ さらに重点化

教育行政評価委員会

コメント（意見・評価）
№ 中事業名称

教育委員会
自己評価

今後の方向性

教育に関する事務執行に停滞が生じないよう定例会、臨時会が適切に運
営されている。小学校統廃合の各課題について、さらに積極的な提言をお
願いしたい。

施設管理・人事管理が適正に運営されている。小学校の統廃合に向け教
育環境の整備に努めている。引き続き、小学校英語教育の専門研修の充
実を図っていただきたい。

適切に管理運営されている。施設が効率的に運用されていて、利用頻度は
大変高い。

計画的に改修工事を行い、空調設備が設置されるなど利便性の向上が図
られている。今後もさらなる利便性向上と有効利用を期待する。

適正な修繕・維持管理を行い、子供たちが安心・安全に学校生活が送れる
ように努めている。

学力向上対策や就学援助など充実した環境整備が行われている。小学校
統廃合に向けて各連携事業の充実を期待する。

どの学校も町の環境を生かした学習を教育課程に位置付け、地球温暖化
や自然災害などグローバルな視点にまで発展させた学習が実践されてい
る。今後は、学習の成果を全町民に何らかの形で発表する機会を設定する
ことを検討してほしい。

小学校統合による新たな仕組みでの運用が開始されるが、都度運用の点
検、見直しなど柔軟な対応を期待したい。

広範囲な年齢層に対する取り組みを検討・評価・総括するために、委員会
議の回数を検討してほしい。

生きがいづくりや人的交流の場として必要性は高い。今後も住民ニーズを
捉え、持続的な講座の開設を期待する。

適正な修繕・維持管理を行い、中学校教育環境の充実を行っている。

学力向上対策、小中連携、メンタルケアなど、充実した教育環境の取り組
みがなされている。
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総合評価 今後の方向性

13 国際交流事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

14 公民館管理運営事業（分館管理） Ｂ 見直しの上継続 Ｂ 見直しの上継続

15 一般管理運営事業（郷土史料館） Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

16 丘灯至夫記念館管理運営事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

17 図書館管理運営事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

18 美術館管理運営事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

19 文化財管理運営事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

20 社会体育総務事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

21 スポーツ振興事業 Ｂ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

22 学校体育施設開放事業 Ｂ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

23 体育施設事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

24 給食センター管理運営事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

25 学校給食検査体制整備事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

26 文化・体育振興事業 Ｂ 見直しの上継続 Ｂ 見直しの上継続

№ 中事業名称
教育委員会
自己評価

今後の方向性
教育行政評価委員会

コメント（意見・評価）

小学校の体験交流事業、中学生の派遣事業、海外研修助成事業等幅広く
充実した密度の濃い事業が展開されている。今後とも可能な限り人材育成
に取り組んでいただきたい。

郷土の作詞家として顕彰に努めている。今後も継続的に整備を進め、後世
に伝える事業展開を期待する。

適切に管理運営がなされているが、学習・資料閲覧・読書の各スペースの
拡充を望む。今後も図書館サービスの向上に努めていただきたい。

地域間交流・生涯学習の場として適切に事業が推進されている。有効活用
されていない施設については、引き続き検討をお願いしたい。

史料館としての役割ばかりでなく、「憩いの広場」や「こどもの笑顔ひろば」
など住民の各年齢層のニーズに応じた場所を整備し、住民の「居場所」とし
ての役割を十分に果たしている。今後も魅力ある施設として展開を期待す
る。

スポーツ振興のため組織の育成が適切に行われている。さらに団体への
強化、支援を期待する。

充実した各種大会、スポーツ教室・講習会が開催されている。今後も有意
義な事業展開を期待する。

様々な企画展が行われており、地域住民が芸術に親しむ拠点としての役
割を果たしている。

文化財の管理運営が適切になされている。後世に伝えるという役割は大き
く、町内外へさらなるPRを望みたい。

各種団体・個人への活動支援は大変有意義である。今後、限られた基金
の効果的な活用について検討が必要である。

児童・生徒への安全で栄養価の高い給食の提供が行われており、給食セ
ンターとしての役割を十分に果たしている。

食材放射性物質の検査体制が整備され、適切に執行されている。

身近な場所でのスポーツとして、各学校の体育施設は十分に活用されてい
る。引き続き事業を展開し地域住民にスポーツの場を提供していただきた
い。

競技の向上と健康増進の場として施設整備・運営が適切に行われている。
今後も立地の良さをアピールし招致活動を期待する。

7


